

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Bahwa supervisi akademik kepala madrasah MTs Miftahul Ulum Weding Bonang Demak telah dilaksanakan sesuai prosedurnya mulai dari perencanaan, pelaksanaan sampai pada evaluasi, hal ini telah sesuai dengan teori yang telah dikemukakan dalam landasan teoritis.
2. Faktor-faktor yang menjadi pendukung dan pendorong tercapainya peningkatan kompetensi pedagogik guru dan begitu sebaliknya kurang berhasilnya peningkatan kompetensi guru dipengaruhi oleh beberapa faktor penghambat dalam peningkatan kompetensi pedagogik guru.
3. Peningkatan kompetensi pedagogik guru dapat ditingkatkan melalui supervisi akademik kepala MTs Miftahul Ulum Weding Bonang Demak diantaranya adalah memahami peserta didik secara mendalam, merancang pembelajaran, melaksanakan pembelajaran, merancang dan melaksanakan evaluasi pembelajaran, mengembangkan peserta didik untuk mengaktualisasikan berbagai potensinya.

B. Saran-saran

Kepada kepala madrasah hendaknya lebih memaksimalkan fungsinya sebagai supervisor, lebih-lebih supervisi akademik yang langsung berkaitan dengan pembelajaran. Sehingga meningkatnya kualitas supervisi akademik akan diikuti peningkatan kinerja guru.

Kepada guru-guru, keberhasilan guru dapat ditinjau dari dua segi proses dan dari segi hasil. Dari segi proses, guru berhasil bila mampu melibatkan sebagian besar peserta didik secara aktif baik fisik, mental maupun sosial dalam proses pembelajaran, juga dari semangat mengajarnya serta adanya rasa percaya diri. Sedangkan dari segi hasil, guru berhasil bila pembelajaran yang diberikannya mampu mengubah perilaku pada sebagian besar peserta didik ke arah yang lebih baik. Untuk itu setidaknya guru memahami betul dengan karakter anak didik. Sehingga dalam menjadikan anak sebagai anak yang berguna bagi nusa, bangsa dan agama akan mudah.

Untuk menciptakan peserta didik yang berkualitas, guru harus menguasai 4 (empat) kompetensi. Keempat kompetensi yang harus dikuasai guru untuk meningkatkan kualitasnya tersebut adalah kompetensi pedagogik, profesional, sosial dan kepribadian.

